

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

LA SEGUNDA "ÉTAPA" DEL PROGRESO ENERGÉTICO

CONFERENCIA 74:

Concepción Terrenal de DIOS,

la IDENTIDAD

SINTESIS INTRODUCTORIA (COMPILACIÓN DEL GRUPO DE INVESTIGACION)

PARTICIPANTE 1

... Pienso que en cada circunstancia ese concepto, ha sido necesario para llegar a lo que ahora estamos viviendo, no sé si estoy en lo correcto, pero, **pienso que la evolución espiritual de la humanidad también se refleja en ESAS CONCEPCIONES DEL CREADOR, que se tuvo en las diferentes épocas...**

HERMANO

... **Lo que voy a hacer es simplemente precisarte ciertos aspectos de lo que has mencionado**, para que tu reflexión pueda ser mucho más apropiada... diría yo... al desarrollo evolutivo de la raza humana:

Primero: deberíamos precisar que los Seres humanos cada uno, cada uno tiene en su interior como Espíritu, la concepción muy exacta de LA DIVINIDAD, DEL CREADOR, DEL DIOS... ya en términos materiales... como tú lo puedas denominar... pero interiormente como Espíritu que eres, lo importante es que cada uno sabe, en ese interior, que EL TODO ES... y ahí ya usas el término material si quieres... EL SEÑOR, EL CREADOR, EL DIOS que llares... en cualquier religión estoy hablando...

En suma, todos los Espíritus conocen y saben perfectamente que hay... el término ya puede ser material... UN SER SUPERIOR...

Entonces, ahora ya es cuestión de la terminología que en diferentes épocas, por determinadas circunstancias de la vivencia material, esa terminología se ha generalizado o ha permitido identidad común en lo que se trata de expresar con respecto a LA LUMINOSIDAD, eso ha sido nada más.

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

Me explico un poco: **por ejemplo en determinadas épocas, empezamos quizá desde lo más remoto:**

- Cuando la raza humana convivía con animales y quizá esta raza hasta estaba en cavernas, LA LUMINOSIDAD... llámémosla así para identificarla en este análisis... simplemente **era considerada como una SUPERIORIDAD...** Que esa SUPERIORIDAD les llevaba, a que ellos buscaban la manera... adorándolo o temiéndolo... simplemente, por la forma de expresarse LA NATURALEZA...
- Luego vienen otras circunstancias de otras épocas, donde ya la raza humana opera o identifica a LA LUMINOSIDAD por otro tipo de presencias externas, de elementos externos o de factores externos... diríamos así... y entonces **empieza a identificar...** aparentemente desde luego... que hay una relación entre lo que desea como Ser humano y lo que consigue...
... la raza humana va adaptando a su conveniencia de vivencia la terminología o la forma de identidad, concedida por ellos a LA LUMINOSIDAD, es decir, la van acomodando a sus circunstancias de vida material...
- Y luego en todo ese mismo proceso, de forma simultánea desde luego, también se presentan gratitudes del Ser humano por ciertos fenómenos naturales que los beneficiaban... ...Y así van haciendo características terminológicas, pero **el patrón común de comportamiento ahí es simplemente la vivencia material.**

Es decir, van identificando su vivencia para poner la terminología a LA LUMINOSIDAD y así puede seguir el proceso... solo voy a poner un ejemplo más para ir a la conclusión.

- Luego los Seres humanos en su proceso de desarrollo se dan cuenta, que dándole una identidad de divinidad, pero una identidad de divinidad que obviamente antes también existía en el proceso, pero era una divinidad de respeto, por eso el proceso de adoración de otras épocas. Pero, el Ser humano descubre que puede adaptar esa divinidad para sí mismo, para una conveniencia mayor y entonces crea el Poder, **descubre que el Poder puede cimentarse en la identidad con la divinidad en los procesos materiales** y eso es lo que hace.

Y entonces construye sabiamente... podría decirse... porque **utiliza los elementos de materia para construir la vivencia de la divinidad en sí mismo** como raza humana y ya no alejada totalmente en un nivel superior, sino que **ese nivel superior lo trae a su propio nivel.**

¿Qué significa esto?

Simplemente que **allí es cuando construyen sus religiones**, allí los Seres humanos ponen a la **divinidad por delante de sus acciones, pero acciones de interés**, porque la religión así estructurada solo tiene un interés, un interés de grupo.

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

Pero, lo que se puede decir es que (espiritualmente) **LA IDENTIDAD con LA LUMINOSIDAD, con EL DIOS, con EL CREADOR... como lo llamarían... no es de grupo, es de individualidad.**

Sí, porque los caminos para llegar a LA LUMINOSIDAD son individuales, cada uno ha de trazar su camino.

Alguien diría: **¿Pero se puede señalar un camino que podría ser único para muchos?**

Desde luego que sí.

Lo que no puedes como raza humana, es establecerlo como camino que determina conducta y que al determinar conducta de vivencia material impone reglas y que además establece juzgamientos basados en el camino como estándar, como norma o como regla, no.

... Entonces, **podría hasta decirse que esas nuevas condiciones creadas por el Poder de la raza humana, es lo que contribuyó a que te pierdas en el camino como Ser humano...** hablo en términos generales... **¿Por qué?**

Porque si partes del PRINCIPIO ESPIRITUAL QUE LA LUMINOSIDAD CREO LO EXISTENTE PARA QUE DISFRUTES DE ELLO, PARA QUE SEAS FELIZ Y PARA QUE EVOLUCIONES EN PERFECCIÓN, diríamos entonces... cuando ya haces un análisis comparativo actual... que aquello no se ha dado en términos generales...

... Bien **¿cómo enderezar aquello?**

Quizá es lo importante y me voy a permitir ir hacia allá, porque eso es lo importante de esta reflexión, caso contrario solo te quedarías en la duda y en el negativismo.

Pero no, la raza humana también tiene una virtud, **la raza humana entre una de sus virtudes tiene la continuidad, la continuidad en su proceso de desarrollo...**

26:03 ... Entonces **¿cuál es la reflexión que se debe hacer?**

Simplemente es volver al origen, porque en el origen... hemos dicho... estaba la Verdad de la relación del Ser humano con LA LUMINOSIDAD.

¿Cómo entender aquello?

Sencillo... **simplemente si la Verdad está en tu interior,**

Mira hacia tu interior, descúbrelo para tus adentros,

Entiende el mensaje de tu Espíritu que es tu interioridad.

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

Es todo lo que tiene que analizar cada uno, véanse para adentro, para sí mismo, para su Esencia, cuando identificas tu Esencia, entonces te será más fácil saber cómo proyectar tu vivencia en materia y de allí cómo hacer la relación con los demás Espíritus encarnados.

Pero ya tienes lineamientos, ya tienes establecidos ciertos aspectos que te facilitan el camino...

... los Principios son Universales, existen y como tales se presentan, se dan y cada uno lo encuentra así, dejad que ellos lo encuentren por sí mismo...

... primero has de vivir espiritualmente y de ahí se generarán las circunstancias de materia. Me explico: **Entonces entiendes, que has de hacer caridad material en las Acciones, no por ejemplo en la moneda... La caridad material de las Acciones es Pensamiento y Palabra...**

... **Pero deja que el esfuerzo de la superación espiritual parta de aquel**, se desarrolle en aquel y sea él mismo quien lo consume... podría entenderse... lo cristalice. No sirve que parta de ti, no sirve que todo la hagas tú y no sirve que tú mismo un día te canses de tu esfuerzo material y te justificarás diciendo que no hallaste reciprocidad de aquel, entonces te retiras y lo negativo es que te distancias de tu hermano.

Deja que cada uno haga su tarea, lo que a cada uno le corresponde, porque **el proceso de perfección... insisto... es individual, no es colectivo**. Por eso no debes pensar en agruparte como Organización aparentemente para crecer o para ayudar. El crecimiento espiritual y la **ayuda de desarrollo evolutivo no requieren que te juntes como materia, te basta la comunión de Pensamiento y de Espíritu...**

Claro está, que si la vivencia de materia te ayuda a ti y a aquel cuando la realizas en conjunto... puedes hacerlo, **porque el Propósito está determinado** pero **el Propósito debe ser simplemente superación, adelantamiento, consecución de la Fortaleza Espiritual individual**. Pero para lograr ese Propósito... no puede entenderse como propósito: ideas comunes, acciones comunes, imposiciones comunes, no, porque entonces trasladadas al mundo de materia lo que simplemente es tu interioridad.

42:30 **En conclusión entonces...**

Si estas reflexiones las aplicas... ... pienso que tendrías una mayor exactitud en **el entendimiento de cómo adelanta la raza humana y de cómo debería adelantar** . Pero cada uno debe hacerlo por sí mismo...